



# 長生園

デイサービス

# 新聞



## 園芸だより

デイサービスの畑で、春に苗を植えた野菜が大きくなりました。写真の左から「スイカ」「プチトマト」「かぼちゃ」。食べ頃には未だ早いです。早く利用者様におやつとして提供したいと思います。これから楽しみです。



イチゴを栽培しているプランナーに珍しいお客さん？が見えました。それはなんと白い蛙!!! 珍しくて急いで写真を撮りました。



### 7/4-7 買い物レク



3年ぶりにイオン八戸田向店への外出レクを開催しました。『何を買ったらいいのかな』『長いこと買物なんて行ってないから』と最初は戸惑っておられました。いざ商品をご覧になると、真剣な眼差しで品物を吟味。好きなものを中心に熱心にご覧になられ、短い時間でしたが、久々のお買い物を楽しんでおられました。

### 7/11-16 セタ制作



利用者様が真剣な表情で願い事を短冊に書き込んでおられました。短冊には「早くコロナがなくなりますように」「歩けるようになりますように」「元気にデイサービスに通えますように」とたくさんの願い事がありました。皆様の願い事が叶いますように。

### 7/18-23 ポケネットゲーム



1年ぶりにご利用者様に大人気の『ポケネットゲーム』を開催しました。9つのカゴをめがけて、ボールを投げた数で勝敗を決めるゲームです。椅子に座り、全身を駆使してカゴめがけてボールを投げ入れ、狙ったカゴに入ると皆さん大喜びでした。

### 7/25-30 足でピンボール



このゲームは、的になる紙を狙ってボールを蹴って、倒した紙の底に書かれている指令を実行するゲームです。「全員足踏み10回」「隣の人に肩たたき」「職員と勝つまでじゃんけん」等の指令を恥ずかしがりながらも実行して頂き、笑い溢れる時間を過ごされました。

## 編集後記

暑い暑い夏が、やってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体調に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。おかげさまで、感染予防と熱中症予防を両立させることができている。行動制限が緩和される中、特に今年のお盆は帰省する方が多いことが予想されます。県外から帰省する方がいる場合や県外に出かける用事がある場合は、事前にお知らせください。利用者の皆様におかれましても、感染対策の徹底や不要不急の外出を控えて頂くなど、コロナ対策をお願いします。そして、共にこの第7波を乗り越えていきましょう。

## 8月の行事予定

- 1週目=三社大祭映像鑑賞会
- 2週目=新聞バック制作
- 3週目=リズム体操・花火鑑賞会
- 4週目=カレンダー制作

## 長生園デイサービスセンター 7月末の利用者状況 (定員18人)

曜日	月	火	水	木	金	土
利用者数(名)	16	12	12	15	10	11